学校だより 7月号 令和4年度



# 青澄む空~校歌 青澄む空より~



清瀬市立清瀬第四中学校長 中西 規人

#### ○1学期期末考査 6月30日(木)~7月4日(月)

令和4年度2度目の定期考査です。1学期の学習の成果を試すよい機会です。落ち着いて力を 発揮してください。その結果と真摯に向き合って、夏季休業中を含むこれからの学習計画に生か してほしいと思います。

1日目(理科、英語、保健体育) 給食 2日目(国語、社会、技術・家庭) 給食

3日目(数学、音楽、美術) 給食

#### ○上級学校体験授業(2年生) 7月5日(火)

東亜学園高校、成蹊大学附属高校、小平高校、新宿山吹高校の先生方をお招きして、上級学校 体験授業を行いました。サメの解剖や生態、AIは恋愛の対象となりうるかなど、普段とは違っ た内容をテーマとした、とても興味の沸く内容でした。いろいろな話を聞く中で、自分が興味を もてるジャンルや自分の特性を知り、自分に合った進路に進んでほしいと思います。









#### ○芝生の定植 7月5日(火) 放課後

昨年も行いましたが、今年も都職グラウンドから芝生をいただくことができましたので、ボランティアの皆さんと定植作業をおこないました。7月1日(金)に搬入された芝生を小さくカットし、手分けして校庭に植えていきます。今年も立派に育ってくれるといいですね。搬入していただいた清瀬市役所の皆様、ありがとうございました。手伝ってくれたボランティアの皆さんもごくろうさまでした。













## ○修学旅行報告会(3年生) 7月15日(金)

恒例の修学旅行報告会を行いました。密を避けるため、2年生は体育館で、1年生は各教室で リモートを使って発表を見学しました。2年生にとってはそう遠くない話です。イメージは沸き ましたか。先輩たちの話を通じて、京都・奈良への関心を高めてもらいたいです。







## ○大掃除の予定でしたが 7月19日 (火)

1 学期の間、お世話になった校舎をピカピカに磨き、ワックスがけまで行う予定でした。美化委員を中心に準備をしてくれていたのですが、新型コロナウイルスの感染が拡大傾向にあることを考慮し、大掃除は中止で給食後下校となりました。 2 学期に改めて仕切り直しましょう。

### ○1学期終業式 7月20日(水)

1学期は今日で終了です。42日間の長い休みに入ります。交通安全に気を付け、健康に留意し、計画的な家庭学習に取組んでください。9月1日(木)は、久しぶりの放送でない始業式を行う予定です。服装は標準服です。それでは、よい夏休みを過ごしてください。